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Теперь у них ровненько будет

Благодаря нацпроекту 

в Екатеринбурге и Нижнем Тагиле 

в этом году отремонтируют 

90 километров дорог

Более 70 тысяч человек

приняли участие в «Лыжне России» 

в Свердловской области
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( ТАРИФЫ )

Евгений Куйвашев 
предложил федеральным 
властям снизить тарифы 
на электроэнергию в регионе

Губернатор Свердловской области обратился 
к федеральным властям с инициативой снизить тарифы 
на электроэнергию для жителей региона. Евгений 
КУЙВАШЕВ предлагает снизить индикативные цены 
на электричество, что позволит уменьшить плату 
для свердловчан. 

Индикативная цена является одной из составляющих 
конечного тарифа на электроэнергию, ее для регионов 
устанавливает Федеральная антимонопольная служба 
(ФАС России). 

«Фактически индикативная цена определяет, за сколько 
гарантирующие поставщики – компании, которые поставляют 
в наши дома электричество, – будут покупать электроэнергию 
на оптовом рынке у компаний, которые эту энергию производят, 
генерируют», – поясняет член экспертной группы при 
Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
Владимир Имамов. 

По данным экспертов, индикативная цена для Среднего 
Урала практически ежегодно индексируется, она не должна была 
расти, так как регион имеет высокоразвитую инфраструктуру 
генерации и вырабатывает энергию с профицитом. 
На сегодняшний день показатель средневзвешенной стоимости 
единицы электрической энергии для Свердловской области 
самый высокий в России. 

Также глава региона направил предложение о 
необходимости изменить для жителей алгоритм расчета 
тарифов по методике, утвержденной ФАС России. Это позволит 
обеспечить возможности пересмотра конечных тарифов, 
сообщает департамент информполитики Свердловской области.

Если обе инициативы свердловского правительства одобрят 
на федеральном уровне, то это положительно скажется 
на ситуации с оплатой услуг ЖКХ на Среднем Урале. Также 
изменить ситуацию в лучшую сторону может решение о 
поэтапном переходе региона на расчеты по новой методике ФАС. 

( ФИНАНСИРОВАНИЕ )

100 млн рублей направлено 
на строительство второй 
очереди «Дацюк Арены»

Больше 100 млн рублей получит Екатеринбург 
на возведение второй очереди «Дацюк Арены». 
Соответствующее постановление принято кабинетом 
министров Свердловской области. 

Средства поступили 
в бюджет региона в качестве 
гранта от Президента РФ, 
который выиграла команда 
«СВ Металл» в турнире Ночной 
хоккейной лиги в 2022 году. 

Напомним, торжественная 
церемония закладки первого 
камня второй очереди «Дацюк 
Арены» прошла 9 сентября 
2022 года. Участие принимали глава региона Евгений Куйвашев,
полпред Президента РФ в УрФО Владимир Якушев, президент 
Федерации хоккея РФ Владислав Третьяк, заслуженный мастер 
спорта РФ Павел Дацюк. 

«Здесь, на этом месте, где сегодня мы закладываем камень, 
в ближайшие годы появится новое современное здание, 
в котором будет все необходимое: трансформируемое ледовое 
поле, жилой блок для спортсменов, столовая, отделение проката 
коньков. Здесь будут созданы лучшие условия для спортсменов-
любителей, для тренировок профессиональных хоккеистов, 
укрепления кадровой базы спорта высших достижений», – 
отмечал ранее Евгений Куйвашев. 

В Свердловской области губернатор уделяет большое 
внимание развитию хоккея. Как сообщает департамент 
информполитики региона, за 9 лет построены 26 новых 
ледовых арен, сейчас их число на Среднем Урале достигло 
37. В Свердловской области благодаря развитию спортивной 
инфраструктуры, что соответствует задачам федерального 
проекта «Спорт – норма жизни» нацпроекта «Демография», 
создана четкая система подготовки спортсменов. 

( СТОИМОСТЬ ПРОЕЗДА )

Новые тарифы в общественном 
транспорте Екатеринбурга 
начнут действовать с 20 февраля 

С 20 февраля стоимость проезда в общественном 
транспорте Екатеринбурга по разовым поездкам увеличится 
до 33 рублей. По проездным билетам тариф изменится 
с 1 марта, об этом на брифинге заявил заместитель главы 
Екатеринбурга Алексей БУБНОВ. 

«По ряду тарифных линеек некоторые по стоимости будут 
снижаться», – отметил Алексей Бубнов. 

Он добавил, что средства, полученные в результате 
увеличения тарифа, будут направляться на повышение 
заработной платы водителей и кондукторов, часть – 
на обновление подвижного состава.  
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( БЕЗОПАСНОСТЬ )

Нас не колышет
Землетрясения в Свердловской области возможны, но маловероятны

На Среднем Урале 
в ближайшие пять 
тысячелетий возможны 
землетрясения силой 
не выше 6 баллов, но они 
не грозят заметными 
разрушениями, говорят 
ученые-сейсмологи. Уже 
сейчас параметры прочности 
новых высотных зданий 
рассчитываются с запасом, 
учитывая возможную 
сейсмичность до 7–8 баллов.

Трагические события в 
Турции и Сирии, связанные 
с разрушительными земле-
трясениями, дали повод жи-
телям разных уголков мира 
задаться вопросом: а все ли 
благополучно в этом смыс-
ле у нас?  Свердловской об-
ласти в этом плане опасать-
ся нечего.  Соответствую-
щие аргументированные 
разъяснения дали  вчера на 
пресс-конференции заведу-

ющий лабораторией сейс-
мометрии Института геофи-
зики им. Ю.П. Булашевича 
УрО РАН Михаил Воскресен-
ский и заведующий лабора-
торией природной и техно-

генной сейсмичности Горно-
го института УрО РАН Денис 
Шулаков.

Турецкое землетрясение – 
сдвиг тектонических плит от-
носительно друг друга. 

«Два сильных толчка с 
магнитудой семь с полови-
ной и восемь баллов были за-
регистрированы на всей тер-
ритории планеты, в том чис-
ле и нашей станцией в обсер-

ватории-лаборатории в Ар-
тях. На Урале событий такой 
силы не предвидится», – ска-
зал Михаил Воскресенский.

По существующим вероят-
ностным сейсмологическим 
картам, описывающим, какие 
события возможны в ближай-
шие 5000 лет, в Свердловской 
области могут произойти зем-
летрясения с максимальной 
магнитудой не выше 6 бал-
лов. Этот расчет ученых осно-
вывается на анализе статисти-
ческих данных, зарегистриро-
ванных до настоящего време-
ни, и проецируется на будущее.

Конкретный день и место, 
где и когда произойдет зем-
летрясение, ученые пока на-
звать не могут. 

«Самые сейсмоопасные 
зоны – это западная часть 
Свердловской области, севе-
ро-запад Челябинской обла-
сти, восток Пермского края», – 
сказал Денис Шулаков.

Землетрясения силой до 
6 баллов будут ощутимы, но 
не повлекут серьезных по-
следствий: возможны лишь 
структурные нарушения вет-
хих зданий – осыпание шту-
катурки, трещины фасадов. 
Современные здания, тем 
более сложные промышлен-
ные объекты, строятся с уче-
том возможной сейсмично-
сти. 

«Например, Белоярская 
атомная станция располо-
жена вне сейсмоопасных 
зон. К выбору места установ-
ки атомных электростанций 
всегда подходили очень се-
рьезно, самые жесткие нор-
мативы – жестче, чем для хи-
мических производств. Здесь 
эти принципы тоже соблюде-
ны, землетрясений в районе 
БАЭС не ожидается», – заявил 
Денис Шулаков.

Михаил БАТУРИН
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ИСТОРИЯ

Первое землетрясение, документально зафиксированное 
на Урале – в районе Верхотурья, датируется 1763 годом, 
его  интенсивность – до 5 баллов. 

Самые сильные по интенсивности землетрясения 
на Урале: 

 23 мая 1798 года – Кунгур, 6 баллов;

 17 августа 1914 года – Билимбай, 6,5 балла;

 4 сентября 2018 года – Катав-Ивановск, 6 баллов.

Последнее памятное землетрясение в Свердловской 
области зафиксировано 19 сентября 2015 года в районе 
Михайловска силой 4,1 балла.

СТРАШНЫЕ ЦИФРЫ

6 февраля 2023 года на юго-
востоке Турции, в провинции 
Кахраманмараш, произошли 
землетрясения магнитудой 
7,7 и 7,6 балла с интервалом 
в 9 часов, с последующими сотнями 
афтершоков. По предварительным 
оценкам, ущерб Турции составляет 
не менее 84 млрд долларов. Погибли 
более 30 тысяч человек. Также от 
этих землетрясений пострадали 
северные районы Сирии. Здесь 
число погибших – более 8,5 тысячи 
человек. Цифры неокончательные. 
Разборы завалов и поиск 
пострадавших продолжаются.

Российский рынок труда 
испытывает дефицит 
квалифицированных 
специалистов – об этом, 
по данным Банка России, 
заявляют порядка 
трети отечественных 
предприятий. Во многом 
это стало следствием 
введенных Западом санкций. 
В Свердловской области, 
благодаря своевременно 
принятым властями мерам, 
ситуацию удалось смягчить: 
уровень безработицы 
на Среднем Урале вчетверо 
ниже среднего по стране – 
0,8% против 3,7%. Тем не 
менее сейчас в регионе более 
50 тысяч вакантных рабочих 
мест. Региональные власти 
прилагают самые серьезные 
усилия для решения 
проблемы – и эта работа 
приносит результат.

Фактор санкций 

Аналитики рынка тру-
да отмечают: спрос на ква-
лифицированные кадры се-
годня обгоняет предложе-
ние. Одна из главных при-
чин – санкции, введенные за-
падными странами против 
России после начала спец-
операции. Предприятия са-
мых разных отраслей лиши-
лись  десятилетиями форми-
ровавшихся рынков сбыта и 
потеряли возможность по-
лучать необходимое сырье и 
комплектующие для своего 
производства. 

В Свердловской области 
на ситуацию отреагировали 
оперативно. Была обновлена 
региональная госпрограмма 
содействия занятости населе-
ния. На ее мероприятия выде-
лили свыше 38 млрд рублей, 
реализация документа, как 
и в прошлые годы, шла под 
постоянным контролем гу-
бернатора Евгения Куйваше-
ва. Как результат – по итогам 
2022 года уровень безработи-
цы в Свердловской области 
оказался вчетверо ниже, чем в 
среднем по стране – 0,8% про-
тив 3,7%.

Однако проблема окон-
чательно еще не решена. В 
настоящее время на портале 
областной службы занятости 
размещено свыше 50 тысяч 
вакансий – и их число растет. 
По данным одного из рекру-
тинговых агентств региона, 

число заявок на замещение 
рабочих мест от предприя-
тий металлургии и металло-
обработки только за одну не-
делю февраля увеличилось 
на 38 процентов, приборо-
строения – на 37 процентов, 
химического производства 
и удобрений – на 35 процен-
тов. Рост во многом связан с 
тем, что экономика региона 
адаптировалась к санкциям 
и начала оживать. А для это-
го требуется больше рабочих 
рук, поясняют эксперты.  

Нехватку кадров ощуща-
ют и знаковые для региона 
предприятия: НПО автомати-
ки имени Семихатова и Урал-
трансмаш, Уралвагонзавод и 
другие. Им требуются инже-
неры, токари, слесари, опера-
торы станков с ПУ, экономи-
сты, инженеры по качеству и 
контролеры ОТК. Также реги-
ону нужны врачи и учителя.

– Дополнительные труд-
ности создает и неравномер-
ное  распределение дефици-
та кадров по региону. Сегодня 
более половины вакансий со-
средоточены в крупных про-
мышленных центрах регио-
на, таких как Екатеринбург, 
Каменск-Уральский, Нижний 
Тагил,  – говорит директор де-
партамента по труду и заня-
тости населения Свердлов-
ской области Дмитрий Анто-
нов.  

Всемерная поддержка

Проблема решается ком-
плексно. В частности, безра-
ботным гражданам и членам 
их семей по направлению ор-
ганов службы занятости ока-
зывается государственная ус-
луга по содействию в пере-
езде в другую местность для 
трудоустройства. На эти цели 
преду смотрена финансовая 
поддержка за счет средств об-
ластного бюджета.

С 2023 года вступили в си-
лу изменения в закон о заня-
тости, которыми предусмо-
трено расширение катего-
рии получателей этой услу-
ги. Теперь ее могут получить 
не только безработные граж-
дане, но и граждане, ищущие 
работу. Для этого необходи-
мо обратиться в центр заня-
тости, поясняет Дмитрий Ан-
тонов.

По кадрам решают. Всё
Вопрос занятости – в центре внимания свердловских властей
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